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BREMISCHE BÜRGERSCHAFT  
Stadtbürgerschaft   
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Die Rückkehr der Zebrastreifen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Zebrastreifen wurden seit dem Beschluss des Koalitionsantrages „Die Rück-
kehr der Zebrastreifen“ mit der Drucksachennummer 18/224 S im Stadtgebiet neu ge-
schaffen? 
 

Wie vielen Vorschlägen von den Beiräten für die Einrichtung von Zebrastreifen 
wurden zugestimmt und wie viele wurden abgelehnt? 
 
Hat die Einrichtung von neuen Zebrastreifen vor Ort zu dem erhofften Gewinn an 
Sicherheit beigetragen? 

 
Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


